

亀城小だより

# 文 禮

令和7年5月19日(月) 第2号



刈谷市城町1丁目25番地1 刈谷市立亀城小学校 TEL0566-21-0225 FAX0566-25-4475

## 防犯パトロール隊の皆様との顔合わせ会



4月9日(水)、亀城っ子の安全を見守ってくださる4地区の防犯パトロール隊に集まいただき、顔合わせ会を行いました。

優しく声をかけてくださる防犯パトロール隊の皆様と、担当地区の通学班子どもたちが対面し、

地区パトロール隊長にお話をさせていただきました。児童代表が、安全についての意識を話し、「よろしくお願ひします」とあいさつしました。そして、隊員の皆様とともに安全に下校しました。

## 離任式



3月までお世話になった先生方とのお別れの式、離任式が、4月14日(月)に行われました。離任された14名の先生方から亀城小での思い出や亀城っ子に対する願ひなどを語って

いただきました。子どもたちは、先生方の話を真剣に聴いていました。6年生が、離任される先生方の名前を呼んで全校でコールアンドレスポンスする姿に、離任される先生方も、目を細めてみえました。離任される先生に、感謝の思いを伝えたいという子どもたちの思いが、先生方に届いたことと思います。今後も、新しい地でご活躍されることを心より願っています。

## 家に帰ってからの遊び方についてのお願い

外で遊ぶには一番よい季節です。先日、絆ネットで配信しましたPTA総会要項の2ページ「亀城っ子の生活」の、4「校外での過ごし方」について、ぜひご家庭でも子どもたちにお話しただけるとありがたいです。特に、②スケートボード(キャスターボードも含む)などを道路で使わない。③エアガンや火遊びなど危険な遊びをしない。④どこへ、だれと、何をしに、いつ帰るかを家の人に伝える。⑥おごったり、おごられたりすることや、カードなどの交換をしない。⑦自転車の乗り方、交通ルールを守る。⑧相手の都合を考えずにSNSを使わない。⑨夜9時以降は、スマートフォンなどは、家の人に預ける。について、よろしくお願ひいたします。学校でも指導を継続していきますが、子どもたちの安全のため、ご協力をお願いします。

## 地域学校協働活動の推進

地域と家庭と学校とが協力して、子どもたちの成長を見守っていこうという考えのもと、今年度も、地域学校協働推進本部として、コーディネーターを中心に活動を進めていきます。「亀城っ子応援団」を募集し、活動を工夫しています。

## 給食開始



2～6年生は4月11日(金)、1年生は、4月18日(金)から給食が始まりました。

1年生は、初めて自分たちで配膳をするため、4時間目から給食当番の仕事や

配膳の仕方を一つ一つ丁寧に支援されながら準備を進めました。準備が始まると、白衣を着た給食当番の子どもたちは一生懸命配膳に取り組み、スムーズに配膳することができました。今年から亀城っ子応援団のボランティアの皆様にも支援いただきました。

4月18日(金)のこんだては、「金芽玄米、牛乳、チキンカレー、コロッケ、福神あえ」でした。みんなで準備をして、おいしくいただきました。「おいしい」という声が上がリ、ほとんどの子が完食していました。

## 1 学期授業参観



4月25日(金)、今年度初めての授業参観を行いました。1時間目には5年生のみどりの学校の説明会を行い、2時間目に授業参観を行いました。多く

の保護者の皆様に子どもたちのがんばる様子を見ていただくことができました。緊張気味の子、お母さんが来てくれてうれしくて仕方がない子、机の近くに来てくれたお父さんに教えてもらって満足顔の子など、明るく温かい教室の雰囲気の中、授業参観を行うことができました。進んで手を挙げ意欲的に参加している様子を、お家で褒めていただいた子どももいることでしょう。皆様、ありがとうございました。

## 緊急時児童引き渡し訓練



5月1日(木)、緊急時児童引き渡し訓練を行いました。教室からの避難経路の確認や避難時の注意について学級ごとに指導を受けた後、放送で地震発生の連絡と避難の指示が流れました。同時にきずなネットで保護者

に引き渡し訓練の連絡を行い、子どもたちは担任引率の下、速やかに運動場の避難位置に避難しました。到着した保護者に速やかに児童を引き渡すことができ、地震発生を意識した訓練ができました。昨年度より計画をしていた刈谷幼稚園との合同引き渡し訓練としても、協力して実施することができたのは、大変ありがたいことでした。